

EDITORIAL

CLARISA VOLOSCHIN*

* Universidad de Buenos Aires

Correspondencia. cvoloschin@sociales.uba.ar

Resulta muy grato presentar un nuevo número de la revista {Psocial}. En el presente número, se publican seis trabajos de estudiantes, docentes e investigadores de diversas casas de estudio del contexto nacional. Desde la revista, esperamos puedan contribuir a ampliar las miradas en torno a diferentes problemáticas psicosociales de amplia relevancia en nuestro contexto.

En el primer trabajo, Cecilia Muñoz Cancela y Gustavo Rojas abordan la problemática del desarrollo científico tecnológico, procurando desnaturalizar las concepciones de progreso y de innovación tecnológica desde una mirada post desarrollista. A nuestro entender, constituye un estudio de amplia relevancia para revisar la extensión universitaria, fortaleciendo el vínculo entre las universidades y la comunidad.

A continuación, Mariam Caminos y Antonella Amichetti aportan un nuevo enfoque para pensar el problema de la heteronormatividad y el acoso escolar, particularmente en relación a la homofobia en el contexto de la escuela media. El trabajo provee nuevos instrumentos de recolección de datos, desarrollados específicamente para el estudio, que seguramente puedan resultar útiles para los investigadores que se ocupen de la temática en el contexto nacional.

En el tercer trabajo, Jimena Nogueira revisa los antecedentes de mayor relevancia en el estudio de la relación entre la espiritualidad y la calidad de vida, una temática poco explorada en nuestro contexto.

Luego, Paula Fernández Lopes se ocupa del impacto de las redes sociales en el desarrollo de la autoestima. La originalidad y el valor del trabajo radica en que tanto Facebook como Twitter, sin lugar a dudas, constituyen redes sociales que plantean nuevos desafíos para la indagación social, requiriendo nuevas estrategias que contribuyan a explorar su impacto en el conjunto de la sociedad.

El trabajo de Matrángolo, Paz y Simkin tienden las primeras líneas hacia la exploración de las relaciones entre la autoestima y las problemáticas psicosociales -aspectos que ya hemos explorado en artículos

{PSOCIAL}

Revista de Investigación en Psicología Social
Volumen 1. | Número 2. | Año 2015
ISSN 2422-619X

previos (Simkin, Azzollini & Voloschin, 2014)-, y las experiencias de la espiritualidad y el estrés postraumático que aquí se incorporan.

Referencias

Simkin, H. Azzollini, S. & Voloschin, C. (2014). Problemáticas psicosociales y autoestima en la infancia, adolescencia y juventud. Psocial, (1)1, 59-96.